
 ATA Nº 030/2014 

Aos nove (09) dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze (2014), às dezessete horas  

(17 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, Município de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) Vereadores (as) 

para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Jaime Talietti 

Borsatto assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Daniel Borges 

de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello Musselin, Nelso de Bona, Fabio 

Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti Borsatto, Tiago Santin Fornari e 

Rogemir Dorigon Civa. Havendo quorum regimental o Presidente declarou aberta a Sessão 

e colocou em discussão a Ata de nº 029/2014, da Sessão Ordinária realizada  no dia dezoito 

(18) de novembro e a Ata da Primeira Audiência Pública sobre Energia Elétrica que foi 

realizada no dia vinte e cinco (25) de abril de dois mil e quatorze (2014).  Colocada a Ata de 

nº 029/2014 e a Ata da Audiência Pública em votação, aprovadas integralmente e por 

unanimidade. O Vereador Fabinho fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o 

Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 085, 086, 

087, 088, 089, 090 e 091/2014. Colocada a ordem do dia em discussão, a Vereadora Fabiane 

fez Proposição para que o Projeto de Lei nº 088/2014 seja retirado da Ordem do Dia tendo 

em vista que o projeto chegou a esta Casa há pouco tempo e não foi possível analisá-lo 

melhor, já que surgiram muitas dúvidas. O Presidente disse que o projeto é urgente porque 

depende da aprovação da nova delimitação urbana para o Município receber verbas federais. 

O Vereador Fabinho lembrou que a nova delimitação do Perímetro Urbano foi aprovada 

pela maioria em audiência pública e agora precisa ser votado aqui na Câmara. Colocada a 

Proposição da Vereadora Fabiane em votação, reprovada por cinco (05) votos contra quatro 

(04), sendo os votos favoráveis dos Vereadores do PDT. Colocada a Ordem do Dia  em 

votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se  para a Ordem do Dia: - Projeto de 

Lei nº 085/2014, que “Orça a Receita e Fixa a Despesa para o exercício de 2015 no valor de 

R$ 32.870.000,00 e dá outras providências.” Este projeto foi amplamente debatido pelos 

Vereadores e a Secretária Municipal de Finanças Taline Salvini, sendo que os Vereadores 

Nelsinho e Rogemir solicitaram que a emenda do Deputado Enio Bacci seja investida em 

pavimentação da rua próximo aos Ferri ou na saída para a Linha Quarta, caso não possa ser 

investida na Linha Sabadin. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer 

favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 085/2014 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 086/2014, que “Altera o art. 

4º da Lei Municipal nº 2552-A, de 03 de setembro de 2014.” Colocado em discussão, o 

Vereador Fabinho disse que é apenas um ajuste para que possa ser liberado o recurso para a 

ACISAR/CDL. A Vereadora Fabiane disse que ocorreu um erro no momento do lançamento 

da despesa e é preciso corrigir. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 086/2014 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 087/2014, que 

“Altera art.º 65 e art.º 96, parágrafo único e inclui § 2º da Lei Municipal nº 1607 de 30 de 

dezembro de 2003 que estabelece o Código Tributário do Município.” Colocado em 

discussão, o Vereador Fabinho disse que existe uma Lei Federal isentando o Micro 

Empreendedor Individual e o Município está apenas se adequando a Lei, que é uma forma 

de incentivo para que os empreendedores se legalizarem a também terem os direitos 

previstos em Lei. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 



projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 087/2014 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 088/2014, que “Altera a delimitação do 

perímetro urbano do Município de Arvorezinha e dá outras providências.” Colocado em 

discussão, o Vereador Fabinho lembrou que foi feita Audiência Pública sobre a nova 

delimitação do perímetro urbano e naquela oportunidade teve aprovação dos participantes e 

por isso também é a favor. O Presidente lembrou que devido a urgência para receber verbas, 

o Projeto veio dessa forma, mas certamente virão novos projetos para ajustar o perímetro 

urbano e outros assuntos que ainda estão pendentes.  O Vereador Nelsinho manifestou sua 

preocupação com relação a definição do local do Distrito Industrial, que poderá travar o 

crescimento do nosso Município. A Vereadora Fabiane lembrou que uma das preocupações 

das pessoas que participaram da audiência pública estava relacionada a legalização de 

terrenos e certamente deverão ser feitos alguns ajustes na delimitação do perímetro urbano. 

A Vereadora Elisabete disse que o projeto gerou uma polêmica na comunidade, mas sabe 

que o objetivo do projeto é o bem coletivo de toda a comunidade. O Vereador Rogemir 

disse que acredita que o perímetro urbano deveria ter sido ampliado em direção a Linha 

Sabadin, tendo em vista que possivelmente a RGE vai instalar a sub-estação naquele local e 

acredita que o Distrito Industrial deveria se instalar naquele lado da cidade. A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 088/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 089/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a custear despesas 

com veículo do Conselho Tutelar.” Colocado em discussão, o Vereador Fabinho disse que o 

projeto prevê que de agora em diante o Executivo pode fazer a manutenção do veículo do 

Conselho Tutelar sem precisar de autorização Legislativa. A Comissão de Justiça, Finanças 

e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

089/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

090/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir crédito  suplementar no 

orçamento vigente e dá outras providências”.  Após alguns debates, a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 090/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 091/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir crédito  suplementar 

no orçamento vigente e dá outras providências”. Após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 091/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A 

seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Tiago fez uma prestação de contas de 

sua viagem à Brasília e das reivindicações feitas junto a Ministérios e Deputados. A 

Vereadora Fabiane destacou o bom trabalho desempenhado pela Liga de Combate ao 

Câncer de Arvorezinha e a confraternização que será realizada hoje. O Vereador Nelsinho 

agradeceu ao servidor Nédio Borsatto pelo bom trabalho realizado na Linha Terceira. O 

Presidente também fez uma explanação sobre as reivindicações de verbas feitas durante sua 

estada em Brasília.  Nada mais havendo para ser registrado, às dezenove horas e quinze 

minutos (18:15 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente 

Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada.  

 


